

# **CONCLUSIONES DEL CURSO DE ASTROCULTURA NASE realizado en Orihuela**

A continuación, realizamos una evaluación, a modo de conclusión, del curso realizado en Orihuela según los siguientes indicadores:

En cuanto a los comentarios realizados por los participantes, nuestra impresión fue que este curso despertaba muchas expectativas. Participó profesorado muy motivado que venía de diferentes localidades de la provincia de Alicante y Murcia. El profesorado quedó sorprendido por los contenidos que se trabajaron en la sesión, gustó mucho el contenido.

Como los participantes viven en diferentes localidades de las provincias de Alicante y Murcia, se les invitó a que ellos reconocieran los diferentes aspectos de la astronomía que vimos en el curso, en sus localidades donde residen o imparten sus clases.

En cuanto a la valoración de la ponente, Rosa María Ros, el profesorado valoraba muy positivamente su aptitud y actitud. El profesorado comentó que le gustó mucho el contenido y también la manera como lo impartió la ponente con un excelente estudio de la astronomía en Orihuela.

En conclusión, valoramos este curso como apropiado a la formación de astronomía que ofertamos desde el CEFIRE-MUDIC puesto que, con estos contenidos, el profesorado puede contextualizar los contenidos que imparte en el aula sobre astronomía poniendo ejemplos de la ciudad y la cotidianidad de sus estudiantes.

Juana Parres Ferri

Rosa María Martínez Martínez